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Verbale della seduta del 01i08/2013

L'anno duemilatredici. il giorno uno del mese di Agosto in Palermo, nella Sala Consiliare della

sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale

convocato dal Presidente con avviso integrativo n. 1795 del 3010712013, ai sensi delle vigenti

norme di legge statutarie e regolamentari, assistito dall' Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci

Alle ore 09,30 il Presidente , invita I' Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci nella qualità di
Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Consiglieri: Di Vincenti,

Fanciuso, Mancuso, Potenza, Reina,Schiera.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì,

Lepre.

Il Presidente - rnrzra la seduta presentando in Aula il Segretario sig.ra Geraci, che si alternerà con

la P.O. Maria Alba Pappalardo, la quale ha avuto una proroga fino al 30 Settembre.

Esprime la sua massima fiducia alla sig.ra Geraci per la sua professionalità.

La sig.ra A.M. Geraci - sottolinea la sua volontà ad essere presente durante le sedute di Consiglio

e presente con i Consiglieri per qualsiasi problema.

Il Presidente - in assenza di comunicazioni da la parola ai Consiglieri.

Il Cons. Tuzzolino - dichiara che non ha più voglia di lottare per avere la presenza dei VV.UU. al

mercato di Villa Tasca, la sua intenzione era quella di occupare I'Aula Consiliare in segno di

protesta, anche per dare un segno ai cittadini che lamentano la mancanza di sicurezza.

Il Presidente - informa che ancora una volta ha mandato una nota di sollecito, al fine di avere una

pattuglia di Polizia Municipale al mercato di Villa Tasca, la risposta è stata che c'è carenza di

personale da impiegare.
Inoltre non si hanno notizie dello spostamento del mercato in via Mulè, così come deliberato da

questo Consiglio.

Alle ore 09,40 fa il suo ingresso in Aula il Cons. Schiera.

Il Cons. Lepre - appoggia la lotta del collega Tuzzolino, e si associa alla sua protesta.

Alle ore 09,45 fanno il loro ingresso in Aula i Conss. Fanciuso e Potenza.

Il Cons. Fanciuso - lamenta I' emergenza rifiuti a Borgo Molara, chiede alla presidenza dt attivarsi

per garantire igiene ai cittadini.

Il Presidente - passa alla trattazione del punto 1 dell' O.d.G. integrativo, "Metropolitana
Automatica Leggera della città di Palermo - Prima Linea - OretoNotarbartolo".

Il presidente - chiede al Segretario, Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci di dare lettura del

Parete, alla fine della quale:
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Il Cons. Abbonato- esprime la sua volontà ad avere notizie più chiare a riguarclo, in quanto in
passato lui stesso è stato uno di coloro che non appoggiavano il sistema rnisto drmezzi di trasporto

pubblico (tram e metro), sarebbe interessante potere vedere i progetti.

Il Presidente - propone di rinviare la trattazione dell'argomento, al fine di reperire il supporto

informatico.

Il Presidente - passa alla îattazione del punto 2 dell' O.d.G. Integrativo, Parere: "Approvazione
Piano diatilizzo del marchio (PANORMUS).

Il Presidente - chiede al Segretario, Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci di dare lettura del

Parere, alla fine della quale:

il Cons. Abbonato - fa notare che I'importanza del marchio è rilevante per una città come Palermo,

si dichiara favorevole all' approvazione del documento, in quanto |'utilizzo del marchio è motivo d'

orgoglio per questa città.

Il Cons. Potenza - informa gli astanti che anche il Sindaco di Firenze ha indetto, tramite facebook,

un concorso per 7a creazione del logo della città, lo stesso potrebbe fare la città di Palermo, e si

dichiara favorevole all'approvazione del Parere, augurandosi che I' Amministrazione investa in

questo progetto.

Il Cons. Tuzzolino - interviene a titolo personale, in quanto catturato dall'eleganzadel progetto di

grande interesse culturale.
Sostiene che il nostro patrimonio artistico culturale non ha eguali. tant'è vero che Palermo è meta di

tanti turisti.
Si dichiara favorevole all'approvazione del documento.

Il Cons. Ciprì - si associa al pensiero del collega Tuzzolino. in quanto ritiene che questo progetto

possa portare supporto economico alla nostra città.

Il Presidente - verificata la presenza in aula degli scrutatori alle ore 10,25 pone in votazione per

appello nominale Parere: "Approvazione Piano di utilizzo del marchio (PANORMUS).

Presenti e votanti n. 13

Assenti
Favorevoli
Astenuti
Contrari

n. 03 ( Di Vincenti, Mancuso, Reina)

n. 13

n.00
n.00

Il Parere è approvato all'unanimità dei presenti in aula.

Alle ore 10,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
(Esp.to Amm.vo An4a NIaria'Geraci
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